

Verein Nachbarschaftshilfe Affoltern Protokoll der 17. ordentlichen Vereinsversammlung

Montag, 20. Mai, 2019, um 19 Uhr im Zentrum Glaubten, 8046 Zürich

Vom Vorstand anwesend: Jakob Peter, Präsident

Markus Kuster, Protokoll

Marcello Galvagno

entschuldigt: Daniela Gsell

Diana Häderle

Vermittlerin: Vreni Ruckdeschel

Entschuldigt: Margrit und René Kernen, Vreni Sorg

Weiter anwesend: 15 Personen

Jakob Peter begrüsst die Anwesenden zur 17. ordentlichen Vereinsversammlung. Die Einladung und die Unterlagen wurden rechtzeitig verschickt. Eine Präsenzliste wird herumgegeben.

1. Wahl der Stimmenzählenden

In Anbetracht der überschaubaren Beteiligung verzichten wir auf die Wahl von Stimmenzählenden.

2. Protokoll der Vereinsversammlung vom 29. Mai 2018

Dieses liegt auf, ist im Internet aufgeschaltet und konnte im Büro der Vermittlung eingesehen werden.

Keine Fragen, keine Bemerkungen, das Protokoll ist so einstimmig genehmigt. Dank an Markus Kuster.

3. Jahresbericht 2018

Lebendig bleiben, uns auf Neues einlassen und anpacken, dies ist unser Motto für nächstes Jahr. So artistisch und multifunktional wie auf dem ersten Bildchen muss die Arbeit von Vreni Ruckdeschel und den vielen mitarbeitenden Menschen ja nicht immer sein! Ab dem 1. Juni 2019 sind wir wieder reduziert auf unsere Kernaufgaben unterwegs. «Va Bene und Perlen» zwei Projekte, die Vreni Ruckdeschel auch betreute, gehen zurück an die Auftraggeber. (siehe Jahresbericht Seite 3)

Dank des erneuerten Kontrakts der NBH mit der Stadt Zürich ist ein guter Teil unseres Finanzbedarfs bis 2024 gedeckt.

Die finanziellen Verflechtungen mit der reformierten Kirchgemeinde Zürich werden wir diesen Sommer klären und wir wollen für uns eine positive Lösung festhalten können.

Vreni Ruckdeschel zum Bericht:

Die Arbeit der NBH steht und fällt mit den Freiwilligen. Die Mischung der Freiwilligen, etwa drei Viertel sind aus dem Ausland, funktioniert sehr gut. Unter ihnen herrscht ein reger Austausch.





Unser Quartier wächst, es wird teilweise jünger. Diese neue Herausforderung fordert auch von uns eine Anpassung.

Neu in diesem Jahr ist auch die Quartier-Info-Stelle. Unter der Federführung des GZ ist auch die NBH regelmässig dort vertreten.

Herzlichen Dank an alle die den Verein unterstützen, mitarbeiten, mitdenken und weiterempfehlen.

Der Jahresbericht wird zur Kenntnis und abgenommen.

4. Jahresrechnung 2018

Wie aus dem Jahresbericht, welcher an alle Vereinsmitglieder verschickt wurde, zu entnehmen ist, schliesst die Rechnung 2018 mit einem Überschuss von CHF 1'566.55. Das Vereinskapital am 31.12.2018 beträgt CHF 38'474.60.

Aufwand und Ertrag sind gegenüber dem Budget um rund CHF 6'000 erhöht. Dies ist bedingt durch den auf die zweite Jahreshälfte begrenzten Zusatzauftrag für Aufbauarbeiten am «Va bene» in Seebach.

H. Hirt weist auf seinen Revisionsbericht hin (im Jahresbericht auf Seite12) und spricht sein Kompliment an Diana Häderle aus für die, wie immer, ausgezeichnet geführte Buchhaltung und Rechnung.

Der Revisorenbericht wird zur Kenntnis genommen.

Die Jahresrechnung 2018 wird einstimmig abgenommen.

Ein herzlicher Dank an Diana Häderle für die korrekt geführte Buchhaltung und an Hansjörg Hirt für den Revisorenbericht.

5. Besprechung und Abnahme Budget 2019 und Budget 2020

Die Reduktion des Pensums durch Wegfall von Arbeitszeit von Vreni Ruckdeschel wirkt sich auf das Budget aus. Der Aufwand reduziert sich auf CHF 38'800 für 2019 und auf CHF 31'100 für 2020.

Wir werden fürs Fundraising dieses Jahr noch keinen grossen Aufwand betreiben. Unser finanzielles Polster ist noch ausreichend.

Es werden keine Fragen gestellt. Das Budget 2019 / 20 wird einstimmig angenommen.

6. Wahlen

Austritt:

Daniela Gsell hat sich entschieden nicht mehr im Vorstand mitzuarbeiten. Sie ist beruflich stark engagiert und hat ihren Lebensmittelpunkt auch nicht mehr in Affoltern.

Im Gespräch mit ihr zeigte sich, dass ihr Engagement für den Vorstand der NBH nur klein sein könnte. Auf Grund des Gesprächs beschloss Daniela Gsell aus dem Vorstand auszutreten. Herzlichen Dank für Ihre Arbeit beim Finden von Sponsoren und für die geschriebenen Protokolle.

Neues Vorstandsmitglied

Jürg Stephan, verheiratet, Vater von 2 erwachsenen Kindern, 1959 geb. in Zürich Affoltern, aufgewachsen im Wallis, seit 1986 wieder hier im Quartier, ist er Mitglied der Kirchenpflege St. Katharina und seit letztem Herbst pensioniert.

Jürg Stephan will sich als freiwillig Mitarbeitender für die Gemeinschaft engagieren. Er sieht in Strukturen wie z.B. im Verein NBH eine gute Möglichkeit. Er wird sich bei einer Wahl gerne für das «Weiterleben» der NBH einsetzen.





Jürg Stephan wird mit Applaus gewählt.

Bestätigung der Vorstandsmitglieder:

Die weiteren Vorstandsmitglieder: Marcello Galvagno, Diana Häderle, Markus Kuster, Jakob Peter werden als Vorstandsmitglieder bestätigt.

Bestätigung der Revisionsstelle

Herr Hansjörg Hirt, Zürich-Affoltern wird bestätigt.

7. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge eingegangen.

8. Diverses:

Am Freitag, 24. Mai ist Tag der Nachbarn. Die NBH wird am Zehntenhausplatz mit einem Täschli-Geschenk vertreten sein.

Das Grillfest findet am 8. Juli statt.

Am UD-Fest, vom 30.8. – 1.9.2019. wird die NBH an einem Stand des Netzwerk vertreten sein.

Dank für das Interesse und Vertrauen in die anwesenden Vereinsmittglieder und die zwei Gäste, welche die Vereinsversammlung benutzen, um die NBH zu beschnuppern. Jakob Peter lädt zum feinen von Susanne Lätsch zubereiteten Apéro ein.

Schluss der Vereinsversammlung um 19:45 Uhr.

Für das Protokoll Markus Kuster

